

# BURUH

## Ingatkan Selama Liburan Mudik Lebaran, Babinsa Bersama Tiga Pilar Himbau Warga

Wanto - [SURABAYA.WARTABURUH.COM](http://SURABAYA.WARTABURUH.COM)

Apr 6, 2024 - 18:50



*Babinsa Kelurahan Pakal Koramil 0830/06 Benowo Serda Sunarto, Bhabinkamtibmas Aipda Rohmad dan Staf Bangtib Kelurahan Pakal Woro-woro dengan menggunakan pengeras keliling wilayah himbau kepada warga terkait keamanan Libur Mudik Lebaran*

Surabaya, — Untuk menciptakan wilayah yang aman dan kondusif sehingga terhindar dari tindak kriminal pencurian dan bahaya kebakaran menjelang Idul Fitri, Babinsa Kelurahan Pakal Koramil 0830/06 Benowo Serda Sunarto, Bhabinkamtibmas Aipda Rohmad dan Staf Bangtib Kelurahan Pakal Woro-woro dengan menggunakan pengeras keliling wilayah himbau kepada warga terkait keamanan Libur Mudik Lebaran Tahun 2024, Sabtu (6/4).

Serda Sunarto mengatakan, Kegiatan woro-woro ini merupakan sosialisasi dan edukasi kepada warga masyarakat dilingkungan perumahan Pakal Residence RT

2 RW 3 Kelurahan Pakal Kecamatan Pakal dihimbau Apabila Libur Mudik Lebaran Agar Meninggalkan Rumah Dalam Keadaan Aman Dengan Mematikan Aliran Listrik Dan Kran Air Bila Tidak Digunakan, Mematikan Mencabut Gas Elpiji Serta Laporan Kepala Ketua RT Setempat, ucapnya.

Ditempat terpisah hal ini juga diungkapkan Danramil 0830/06 Benowo Mayor Agung agar masyarakat dirumah, warga dan tempat usaha yang mau mudik lebaran untuk lebih waspada mengecek alat masak seperti kompor, mematikan keran air, steker listrik dan alat listrik pastikan sudah aman, untukantisipasi terjadinya bahaya kebakaran.

Ia juga mengingatkan agar tidak lupa mengunci pintu dan jendela untukantisipasi terjadinya pencurian atau tindak kriminal lainnya.

"Dan sebelum berangkat mudik, warga wajib melapor dan memberikan no kontak yang dapat dihubungi oleh pengurus RT/RW atau keamanan setempat, untukantisipasi terjadinya hal yang tidak diinginkan," ungkap Danramil

Sontak saja kegiatan ini mendapat respon positif dari warga perumahan. "Iya pak terima kasih sudah mengingatkan kami untuk himbauannya," ucap Wati (47 th) ibu rumah tangga

Selain itu, warga lainnya juga kasih jempol kepada petugas yang tidak kenal lelah untuk menghimbau warganya saat menjelang lebaran. "Alhamdulillah sudah diingetin sama petugas dari koramil, polsek dan dari Kelurahan. Sehat selalu ya pak dalam bertugas," tambah Ima, warga lainnya.